
 

 

 

 

 

 

 邑楽町役場の方に、邑楽町の文化財についてお話をしていただきました。 

 資料をもとに説明や実際に文化財を見ることができ、大変勉強になりました。 

 この勉強を通して、邑楽町のことを今まで以上に知ることができました。 

 今後の学びに活かしてほしいです。 

 

【感想】 

■僕は、文化財というものを知らなかったし、ただの物だと思いました。でも、先生の話を聞

いたらよくわかりましたし、大切なものだとわかりました。もっと文化財を見たいと思いました。 

 

■私は、邑楽町の文化財について詳しく知りませんでした。でも、今日の説明を聞いて、文

化財の法律や種類を知って、邑楽町のさまざまなところに、そして身近に存在していること

がわかりました。 

 

■僕が一番すごいと思った文化財は、永明寺のキンモクセイです。なぜかというと、二度花

が咲いた時があるからです。 

 

■私は最初に高島小学校に来たときは、とうぐみを普通の木だと思っていました。けれど、

看板を見てみると文化財になっていると知ってびっくりしました。 

 

■とうぐみを腐らせるきのこがあると聞いて、なぜ生えてくるのか不思議に思いました。 

２０２３年２月２日 「邑楽町の文化財を知ろう（４年）」 

あれも、これも！邑楽町にある文化財を知ろう！ 


